



KEMENTERIAN PENDIDIKAN, KEBUDAYAAN,
RISET, DAN TEKNOLOGI

DIREKTORAT JENDERAL PENDIDIKAN VOKASI

Jalan Jenderal Sudirman, Senayan, Jakarta 10270

Telepon (021) 5725061, Faksimile (021) 5725484

Laman www.vokasi.kemdikbud.go.id

Nomor : 0462/D.D4/DT.02.03/2024

29 Januari 2024

Lampiran : Satu berkas

Hal : Tindaklanjut Penilaian Lembaga Akreditasi Internasional Batch 2

Yth. Pimpinan Perguruan Tinggi Penyelenggara Pendidikan Vokasi (PTPPV)
seluruh Indonesia

Sehubungan dengan pemanfaatan jasa Lembaga Akreditasi Internasional untuk melakukan akreditasi internasional di lingkungan Perguruan Tinggi Penyelenggara Pendidikan Vokasi (PTPPV), berikut kami sampaikan surat Ketua Majelis Akreditasi, Badan Akreditasi Nasional Perguruan Tinggi nomor 007/BAN-PT/MA/Pen/LL/2023 tanggal 20 Januari 2024 perihal tersebut pada pokok surat, yang memberikan informasi tentang daftar Lembaga Akreditasi Internasional yang direkomendasikan dan yang tidak direkomendasikan oleh BAN-PT.

Demikian kami sampaikan, untuk menjadi pedoman dan rujukan perguruan tinggi dalam memilih dan menggunakan jasa Lembaga Akreditasi Internasional tersebut sehingga tidak di rugikan di kemudian hari.

Atas perhatian Saudara, kami ucapkan terima kasih.

Direktur Jenderal,



Kiki Yuliati

Tembusan:

1. Sekretaris Direktorat Jenderal Pendidikan Vokasi;
2. Direktur Akademik Pendidikan Tinggi Vokasi;
3. Plt. Direktur Kelembagaan dan Sumber Daya Pendidikan Tinggi Vokasi.

Nomor : 007/BAN-PT/MA/Pen/LL/2023

20 Januari 2024

Hal : Tindaklanjut Penilaian Lembaga Akreditasi Internasional Batch 2

Yth.

1. Plt. Direktur Jenderal Pendidikan Tinggi, Riset, dan Teknologi;

2. Direktur Jenderal Pendidikan Vokasi

Kementerian Pendidikan, Kebudayaan, Riset, dan Teknologi

Jakarta

Dengan memperhatikan Surat Keputusan Dirjen Diktiristek Nomor 52/E/KPT/2023 tentang Prosedur Pengajuan Usul Pengakuan Lembaga Akreditasi Nasional dan menindaklanjuti surat Direktur Pembelajaran dan Kemahasiswaan, Direktorat Jenderal Pendidikan Tinggi, Riset, dan Teknologi, Kemdikbudristek Nomor 0069/E2/RHS/DT.02.03/2024 tanggal 8 Januari 2024 perihal Hasil Konsinyering Penilaian 7 Lembaga Akreditasi Internasional, bersama ini kami sampaikan daftar Lembaga Akreditasi Internasional yang kami rekomendasikan dan yang tidak kami rekomendasikan sebagai berikut:

Direkomendasikan		Catatan	Tidak direkomendasikan		Catatan
1	Accreditation, Certification and Quality Assurance Institute (ACQUIN)	Direkomendasikan hanya untuk bidang ilmu sosial dan humaniora	1	Association of Asia-Pacific Business Schools (AAPBS)	AAPBS adalah asosiasi sekolah bisnis di Asia Pasifik, bukan lembaga akreditasi. Berdasarkan penelusuran di laman resmi AAPBS, tidak ditemukan adanya akreditasi oleh AAPBS
2	Association of MBAs (AMBA)	-	2	Accreditation Service for International Schools, Colleges and Universities (ASIC)	ASIC tidak memenuhi kriteria sebagaimana tertera pada Diktum Kesatu Kepmendikbudristek Nomor: 385/P/2021 tentang Kriteria dan Prosedur Pengakuan Lembaga Akreditasi Internasional
3	Accreditation Agency in Health and Social Sciences (AHPGS)	Direkomendasikan hanya untuk bidang ilmu sosial sains, dan kesehatan termasuk	3	Higher Education Evaluation and Accreditation Council of Taiwan (HEEACT)	- Akreditasi HEEACT tidak spesifik pada bidang ilmu tertentu - Dokumen



BADAN AKREDITASI NASIONAL PERGURUAN TINGGI
MAJELIS AKREDITASI

BAN-PT

Accreditation Council - National Accreditation Agency for Higher Education

		kedokteran			pedoman dan hasil akreditasi tidak cukup rinci pada bidang ilmu tertentu
			4	New England Commission of Higher Education (NECHE)	NECHE melakukan akreditasi pada tingkat Perguruan Tinggi

Untuk Lembaga Akreditasi Internasional yang tidak direkomendasikan, masih diperlukan kajian tahap lanjutan termasuk kajian mitigasi untuk masa transisi dengan tidak merugikan Program Studi dan Perguruan Tinggi terkait. Penjelasan lebih rinci dan catatan untuk setiap Lembaga Akreditasi Internasional dapat dilihat dalam Berita Acara Hasil Konsinyering Lembaga Akreditasi Internasional yang sudah beroperasi di Indonesia, sebagaimana terlampir.

Atas perhatian yang diberikan, kami ucapkan terima kasih.

Ketua,



Prof. Dr.rer.nat. Imam Buchori

Tembusan:

1. Direktur Pembelajaran dan Kemahasiswaan, Direktorat Jenderal Pendidikan Tinggi, Riset, dan Teknologi, Kemdikbudristek;
2. Direktur Kelembagaan, Direktorat Jenderal Pendidikan Tinggi, Riset, dan Teknologi, Kemdikbudristek.